


**FRANCISCO ARROYO VIEYRA**

## “El Congreso necesita debate, no combates”

**DE LA REDACCIÓN**
*nacional@gimm.com.mx*

Francisco Arroyo Vieyra, ex-presidente de la Cámara de Diputados, calificó como un “espectáculo bochornoso” el pleito entre Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña, recordando que el Congreso debe ser un espacio de debate y no de violencia.

“Me entristece porque durante varias legislaturas nos dedicamos a construir una ley orgánica, de garantizar las libertades de los legisladores. El presidente de la Cámara es el representante de la unidad y lo que vimos es un espectáculo bochornoso”, lamentó.

Señaló que en el Congreso se necesita “debate, no combate. Es cierto, la situación está muy polarizada, pero los presidentes de las Cámaras

tienen que ser garantes de que todas las expresiones se manifiesten”.

Entrevistado por Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, contrapuso la disciplina parlamentaria del pasado con la actual degradación de la política, marcada por el clientelismo, el dinero y el populismo de redes sociales.

“Cuando el PRI tenía la mayoría calificada en ambas cámaras eran debates interminables, siempre los cerrábamos y fuimos respetuosos. Como diputado y senador de trinchera, tuve debates muy fuertes con **Ricardo Monreal** y Pablo Gómez, y nunca nos faltamos al respeto”, dijo.

Subrayó que antes los legisladores llegaban con experiencia y formación, mientras que hoy prevalece la improvisación.



Foto: Especial

El exparlamentario priista afirmó que entre los legisladores de la actualidad prevalece la improvisación.